

Immobilier

L'Hôpital Saint-Joseph de Marseille inaugure son nouvel établissement gériatrique

Publié le 23/02/24 - 12h27



Situé dans le 9e arrondissement de Marseille, le nouvel établissement dédié à la prise en charge des personnes âgées de l'Hôpital Saint-Joseph a été inauguré mi-février. Il regroupe une unité de SMR et une unité de soins de longue durée.



Situé dans le 9e arrondissement de Marseille, le nouvel établissement dédié à la prise en charge des personnes âgées de l'Hôpital Saint-Joseph a été inauguré mi-février. Il regroupe une unité de SMR et une unité de soins de longue durée. (Hôpital Saint-Joseph)

Le nouvel établissement dédié à la prise en charge des personnes âgées de l'hôpital Saint-Joseph de Marseille (Bouches-du-Rhône) sur le site de La Salette-Montval a été inauguré le 16 février. Il propose une offre de moyen et long séjours de 120 lits et regroupe une unité de soins médicaux et de réadaptation (SMR) et une unité de soins de longue durée (USLD), tout en bénéficiant du plateau technique et de l'expertise médicale de l'Hôpital Saint-Joseph, rappelle l'établissement de santé privé non lucratif dans un communiqué. La première pierre du chantier a été posée fin 2021 (lire notre [article](#)).

Situé dans le 9^e arrondissement de Marseille, au cœur d'un "espace verdoyant et ouvert", le nouvel établissement "à taille humaine" de 6 400 m² a accueilli ses premiers patients le 2 janvier dernier. L'unité de SMR, déménagée de l'établissement Fernande-Berger, accueille des patients nécessitant "une surveillance médicale, pour une convalescence, des soins de réadaptation ou de réautonomisation, ou encore des patients ayant besoin d'un séjour de répit", explique l'hôpital Saint-Joseph. L'admission est possible à la demande d'un médecin ou d'un établissement de santé. L'admission en USLD, pour les personnes dont l'état de santé nécessite une surveillance médicale constante dans le cadre d'un projet de soins global, se fait à la suite d'une hospitalisation, directement depuis un domicile ou à la demande d'un Ehpad.

Cette structure a été imaginée pour que les patients bénéficient d'un "cadre de vie confortable, à l'image d'un "hôtel sanitaire" de standing". L'architecture intérieure et la décoration ont été soignées à cet effet, est-il souligné. L'établissement propose également un jardin thérapeutique et un patio paysagé au premier étage. "Cet environnement paysagé complète l'emplacement privilégié [du nouvel établissement], une forêt classée, [qui permet] une atmosphère bucolique et un apaisement au patient", signale l'hôpital. Par ailleurs, de nombreux aménagements ont été pensés pour les proches. Un espace de *coworking* équipé du wifi est à leur disposition, des chambres pour accompagnants peuvent être réservées, des lits d'appoint sont proposés et plusieurs salons des familles sont accessibles. Une salle de réception peut être privatisée afin que les patients et leurs proches puissent "se retrouver entre eux pour célébrer les grands événements, comme à la maison", souligne également la direction. Elle signale pour finir la mise en place d'une offre de restauration "de qualité, bio et locale".

Caroline Cordier

Les informations publiées par Hospimedia sont réservées au seul usage de ses abonnés. Pour toute demande de droits de reproduction et de diffusion, contactez Hospimedia (copyright@hospimedia.fr). Plus d'informations sur le copyright et le droit d'auteur appliqués aux contenus publiés par Hospimedia dans la rubrique [droits de reproduction](#).

Pas encore abonné à HOSPIMEDIA ?

Testez gratuitement notre journal en vous rendant sur <http://www.hospimedia.fr>

Votre structure est abonné ?

Rapprochez-vous de votre référent ou contactez nous au 03 20 32 99 99 ou sur <http://www.hospimedia.fr/contact>